

## **De Rueda (PP) afirma que en Asturias "no se saca rentabilidad al turismo"**

Gijón, I. PELÁEZ

El diputado autonómico Pedro de Rueda (PP) alertó ayer de que las cifras de aumento del turismo en Asturias no deben maquillar la situación "muy preocupante" del sector. "Han venido más turistas pero no le sacamos rentabilidad y si no tenemos una industria rentable, no crearemos empleo", subrayó. "No hago más que ver datos del número de visitantes y una subida tremenda, que hacen parecer que 2015 ha sido un gran año para Asturias pero creo que el momento del sector es muy preocupante", valoró De Rueda, quien llamó la atención acerca de que en [Exceltur](#), un foro sobre la excelencia turística que se hace en Fitur, "acaban de decir que el turismo no se puede medir en número de visitantes sino en los cimientos de la industria que lo sustenta".

El popular contrapuso el incremento en el número de turistas con situaciones tales como que la tarifa media de las habitaciones en Asturias, en 59 euros, está por debajo de la media nacional, en 78 euros y que la variación interanual ha sido menor en el Principado que en el resto de comunidades.